

「文武両道を実現したい」

後期選抜合格発表

倍率
1.19倍



新しい生活への期待をもって高高的校舎を望む新1年生たち

関優多朗くん（藤岡北）

石原圭祐くん（並木）
高高的兄の影響で、中学1年生の時から目指していた。挫折があったものの、合格できてうれしい。勉強を頑張って、国公立大学経済学部を目指したい。勉強の計画を綿密に立ててくれた父親に感謝したい。山の中に入るのが好きなので、山岳部に入ろうと思う。

茂原佑陽くん（甘楽）
1年間必死に頑張り続けていたので、結果が出てほっとしている。群馬大学共同教育学部を目指したい。サッカー部に入ろうと思っていて、前橋高校との定期戦では3連勝したい。

竹上知寿くん（玉村南）
高高的兄の影響で、中学1年生の時から目指していた。挫折があったものの、合格できてうれしい。勉強を頑張って、国公立大学経済学部を目指したい。勉強の計画を綿密に立ててくれた父親に感謝したい。山の中に入るのが好きなので、山岳部に入ろうと思う。

福島史也くん（片岡）
受検のために頑張ってきた。報われて良かつた。部活はまだ決まっていないが、陸上をしたい。高高的行事では定期戦が楽しみだ。自分に合う参考書や教材を渡してくれた塾の先生にありがとうございました。

（鈴木）

3月17日に後期選抜の合格発表が行われた。事前に合格者をネット上で公表してからのものだったため、安堵した表情で次々と新1年生が校門をくぐった。張り出されていた番号を前に記念撮影や握手をして、喜びを分かち合う姿が多く見受けられた。

新1年生に質問したところ、文武両道を実現したいと答えた生徒が多かった。これは彼らの新しい生活への意気込みの表れだ。新1年生たちには、高高的生活が中学時代とは全く異なる環境を感じるだろう。しかし、それを楽しむことが出来れば充実した3年間になることは間違いない。辛い時は過酷な受検期を勝ち抜いてきたことを自信にして頑張ってもらいたい。



翠縫
Mini Press
第171号
2021/4/8

編集・発行
高崎高校新聞部

新入生歓迎号



求む！新聞部員！

清水惺也くん（箕郷）
必死に勉強していて、今考えると本当に辛かったが、県内トップの学校に合格できて嬉しい。医学部を目指したい。

林大智くん（沼田）
結果が出て安心している。数学や理科がとても得意だったので、数学部などに入部して、頑張っていきたい。

宮澤尚哉くん（大類）
とてもうれしい。中学では実現できなかつたが、高高的目標の一つである文武両道を達成したい。

柚木拓飛くん（藤岡北）
努力が実つたと思う。バレーボール部に入部して、頑張っていきたい。翠縫祭がとても楽しみだ。

丸山颯吾くん（大類）
努力が報われたと思うので、ただただうれしく感じる。理科の科目が得意なので、SH活動に積極的に参加していきたい。

中島佳直人くん（長野郷）
合格に向けて、友人たちと復習に打ち込んだ。入学後も現状維持を目標にして、中間SH活動に積極的に参加していきたい。

尾形光司くん（大類）
発表前はとても不安だったが、受かったことが分かって安心している。中学3年間を吹奏楽部として必死に頑張ってきたので、高高でも吹奏楽を続けて活躍したい。

恩田渉太郎くん（玉村南）
とにかくうれしい。受験勉強中、大量の過去問を解いた。翠縫祭や定期戦などの行事に積極的に参加したい。

田辺日々輝くん（藤岡東）
まさか自分が合格するとは思つていなかつたので、まだ実感が湧いていないが、頑張つてきてよかつたと思う。数学が大の得意なので、高校での新しい分野がとても楽しみだ。

廣井康太くん（箕郷）
合格を目指して、ひたすら復習に打ち込んだ。入学後も現状維持を目標にして、中間SH活動に積極的に参加していきたい。

丸山颯吾くん（大類）
まさか自分が合格するとは思つていなかつたので、まだ実感が湧いていないが、頑張つてきてよかつたと思う。数学が大の得意なので、高校での新しい分野がとても楽しみだ。

中島佳直人くん（長野郷）
合格に向けて、友人たちと復習に打ち込んだ。入学後も現状維持を目標にして、中間SH活動に積極的に参加していきたい。

尾形光司くん（大類）
発表前はとても不安だったが、受かったことが分かって安心している。中学3年間を吹奏楽部として必死に頑張ってきたので、高高でも吹奏楽を続けて活躍したい。

恩田渉太郎くん（玉村南）
とにかくうれしい。受験勉強中、大量の過去問を解いた。翠縫祭や定期戦などの行事に積極的に参加したい。

尾形光司くん（大類）
一度は記事を書くことになる。現在大学入試において重要視されている記述力を部活動を通じて鍛えることができるのではないかと言えよう。

恩田渉太郎くん（玉村南）
一度は記事を書くことになる。現在大学入試において重要視されている記述力を部活動を通じて鍛えることができるのではないかと言えよう。

高高には高いレベルでの文武両道を実現している生徒が多い。新入生の中にも学業に勤しみつつ、部活動や実行委員会に参加したいと考えている生徒が多いのではないか。そんな新入生に新聞部という選択肢を示したい。

高新聞部はその名通り新聞の製作、発行をする部活動である。取り扱う内容の選定や記事の執筆、新聞に使う写真の撮影、編集作業に至るまで基本すべての工程を部員で行なっている。昨年の群馬県新聞コンクールでは県2位に当たる県議会議長賞を獲得するなどの実績もある。

現在は3年生9人、2年生5人で活動しており実行委員会や他の部活動との兼部が可能だ。実際に多くの部員が当たる県議会議長賞を獲得するなどと兼任している。

新聞部に入部すると、月に一度は記事を書くことになる。現在大学入試において重要視されている記述力を部活動を通じて鍛えることができる。印象を持つ人もいるかもしれないが、部員の半数は理型であり、中にはSSHクラスに在籍している人もいる。

